

team

仙台三高だより

Vol. 1 平成27年5月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)

電話 022(251)1245 / Fax 022(251)1247

mail: chief@sensan.myswan.ne.jp



フレッシュな53回生を迎えて 桜の開花とともに入学式が挙行されました

4月8日(水) 本校体育館にて



多くの来賓をお迎えし、平成27年度入学式が厳粛な中にも盛大に挙行されました。新入生に向けて、**氏家仁校長**から、「心身の健康、真・善・美の追求、愛と知の稔りの三つの建学の精神を礎に、将来を見据え、自分を磨いてほしい。本校での学びは、生涯を生き抜く土台である心身の健康や学問の基礎を培い、知識の向こう側へと皆さんを誘うこととなる。それらを高校生活で学んだ人類愛、友愛などとともに花咲かせ、社会に対し還元することが三高生の使命である。」と式辞が述べられました。



新入生代表宣誓
出口晴貴さん

入学式を終えて 理数科1年 出口晴貴君 (富谷第二中出身)

私たちが仙台三高に入学して5日が過ぎた。新しい環境にも徐々に慣れ始めたが、授業や部活動への期待も不安も日増しに大きくなっています。高校の授業は中学校よりも内容が濃くなり、スピードも速い。少しでも気を抜いたらすぐ置いて行かれるレベルの高さを改めて感じさせられ、部活動や応援練習などにも、圧倒されました。しかし、この三高に入学したからには、スローガンである「文武両道」の実現のため、これまでの生活を見直し、三高生にふさわしい生活ができるよう努力したいと思います。

これで君も三高の仲間だ！

生徒会入会式・部活動紹介・歌唱指導などで高校生活スタート

4月9日(木) ~ 本校体育館にて

生徒会入会式では、代議員会議長の二階堂蒼さん(3年 多賀城二中出身)から、新入生代表普通科1年佐々木 傑君(成田中出身)に、伝統の「三高手ぬぐい」が手渡されました。その後の部活動紹介ではユーモアたっぷりの先輩たちの姿に笑い転げる一幕も。しかし、続いて始まった歌唱指導では、一転して真剣に大きな声を出してがんばっていました。5日間続いたこの伝統の歌唱指導を乗り越えた新入生は、中学校の制服を脱ぎ、晴れて三高生として私服で登校することが許されました。



歌唱指導を終えて

普通科1年 佐々木 傑君(成田中出身)

無事入学式を終えて二日後、歌唱指導が始まりました。噂には聞いていましたが想像以上の厳しさでした。しかし、応援団の皆さんの指導のおかげで、短期間で三高生としての精神を身につけることができました。声を枯らしながら私たちに指導してくださった応援団の皆さんに、とても感銘を受けました。今回の指導で学んだことを生かして、3年間をすごしていきたいと思っています。



ようこそteam 三高へ

新しく着任された先生方です

4月8日(火) 着任式 本校体育館にて

教頭 佐藤善則 (英語) 非常勤講師
教諭 佐藤利幸 (数学) 菊田健斗 (生物)
教諭 高橋 巧 (数学) 高橋 牧 (英語)
教諭 渡部 敦 (世界史) 伊藤修一 (公民)
副参事兼事務室長 郷内 茜 (保体)
久道達紀 米澤浩子 (家庭)

主任主査

三澤幸子

主事

菅 貴之

どうぞよろしく!



母校への愛がこもった校舎

開校記念講話 4月16日(水) 体育館にて



今年、本校第9回生の齋藤久芳氏を講師にお招きして、「入学当時の思い出から新校舎のできるまで」という演題で講話をいただきました。「三高生のため」という一つの思いのもと、様々な業種の三高OBがまるで兄弟のように力を合わせ、

「自習室があったほうがいい」「先生と生徒が近い関係にいられるように」「出来るだけ広い教室にしよう」など話し合いを重ねてできあがった、母校愛の結晶がこの校舎であることが熱く語られました。

その後、本校同窓会「尚志会」有志より、濃緑の地にオレンジ色で「守愚」と鮮やかに染め抜かれた横断幕が贈呈されました。「守愚」とは、うまく立ち回るのではなく、愚直さを堅持しおのれを伸ばす努力をする、という意味の言葉です。



〇講話をうかがって

1年7組 齋藤 慧太君 (東華中出身)

齋藤さんが高校生だった当時は、理系が就職しにくかったり、三高スカイラインが、砂ぼこりがひどく、雨や雪の日はドロドロになったということに驚きました。大学への進学率が20%と低かった時代でも、三高生は大学に進学することを目標としていて、今も昔も、大学進学に向けての意識が高かったんだなあと思いました。新校舎を建てることに関しては、三高OBの方たちが沢山手伝って下さったことを聞いて、三高生の団結力の強さがよくわかりました。私も卒業したあとには、三高の力になれるようにしていきたいと思いました。

科学の甲子園全国大会出場

実技部門②「THE地学」で2位

3月20日(金)～23(月) つくば市にて

本校から8人の生徒が科学の甲子園県大会を突破し、茨城県つくば市で開催された全国大会に県代表として出場しました。筆記競技と実技競技で全国47校と競い、実技部門②「THE地学」で2位となって、「学研賞」を受賞しました。これは県内では初のことです。



科学の甲子園とは、高校生が理科、数学、情報における複数分野の競技を行います。競技は個人でなくすべてチーム戦。そのため、各分野のプロフェッショナルをいかに8人揃えるかが勝負となります。

来年は君の出番だ!!



大事なお知らせ

緊急メールシステムへの登録をお願いします!

昨年より、緊急や行事の際の連絡にメールシステムを利用しています。親子別のグループで配信する場合がありますので、それぞれの登録をお願いしています。

5月の予定



- 1日(金) 火曜日の授業
- 3日(日) 憲法記念日
- 4日(月) みどりの日
- 5日(火) こどもの日
- 6日(水) 振替休日
- 8日(金) 1～4の授業・総体壮行式
- 10日(日) 盛岡三高定期戦(本校会場)
- 11日(月) 街頭指導(～14日)
- 12日(火) 1年, 3年4クラス眼科検診 尿回収二次
- 13日(水) 1年3クラス内科検診
- 14日(木) 2年歯科検診
- 18日(月) 理数科の日, SSH台湾研修(～19日)
- 20日(水) 3年耳鼻科検診
- 21日(木) 3年歯科検診
- 22日(金) 生徒総会
- 24日(日) 2年全統模試(校外)
- 27日(水) 1年2クラス, 3年2クラス内科検診
- 29日(金) 2, 3年進路講演会